une

uée

oou-

elle

gar-

qui

isse

de

ian-

rie.

à la

hui

ame

ette

qui

· le

en

our

ble

rer

ter

en-

elle

noi

Eglise de Peshtigo en était arrivée au moment d'être plâtrée. L'ouvrage devait commencer le Lundi. La chaux, la poussière de marbre, tout était préparé à la porte de l'Eglise. Les bancs avaient été enlevés, ainsi que l'autel et les ornements du culte. Ne pouvant pas officier ce Dimanche dans l'Eglise, j'avais annoncé qu'il n'y aurait point de messe et j'avais fait prévenir les catholiques de la rivière aux cedres que j'irais passer ce Dimanche au milieu d'eux. C'était une de mes missions, située sur la Baie Verte, 4 ou 5 lieues au nord de Marinette.

Le samedi donc, 7 octobre, pour accomplir ma promesse, je pars de Peshtigo, et me rends sur le dock de Ménomonie pour m'embarquer sur le bateau à vapeur le Dunlap. J'attends là des heures entières, sans rien voir venir. C'était la seule fois de l'année que le bateau désappointait les voyageurs. Nous sûmes plus tard que le Dunlap passa comme à l'ordinaire, mais garda le large et ne crut pas prudent d'aborder. La température était basse, le ciel obscurci par une épaisse fumée, qu'aucun soufle de vent ne dissipait, ce qui rendait la navigation très